
Ata da 03ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 19 de fevereiro de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Terceira Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 19/02/2024. Que o senhor Vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de 

um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Boa noite, 

a todos. Mateus 20: 29-34. E, saindo eles de Jericó, seguiu-o grande multidão. E eis que dois 

cegos, assentados junto do caminho, ouvindo que Jesus passava, clamaram, dizendo: Senhor, 

Filho de Davi, tem misericórdia de nós! E a multidão os repreendia, para que se calassem; eles, 

porém, cada vez clamavam mais, dizendo: Senhor, Filho de Davi, tem misericórdia de nós! E 

Jesus, parando, chamou-os, e disse: Que quereis que vos faça? Disseram-lhe eles: Senhor, que 

os nossos olhos sejam abertos. Então Jesus, movido de íntima compaixão, tocou-lhes nos olhos, 

e logo seus olhos viram; e eles o seguiram. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Fábio Menezes. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao 

Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Que o senhor Vice-presidente proceda à leitura do 

Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as 

de nº 95 a 115/2024; e que o senhor Vice-presidente proceda à leitura dos Requerimentos e 

Moções dessa sessão. [VICE-PRES. VER. ANTÔNIO MORCOS DE ABREU]: *Ofício nº 033/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Estamos enviando os Relatórios Referentes ao 6º bimestre, relatório 

resumido da execução orçamentária e o 3º quadrimestre, relatório de gestão fiscal no exercício 

de 2023. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício – SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE TATUÍ - Manifestar expressamente sobre a proposta de aumento 

salarial apresentada pelo Executivo Municipal conforme segue. REQUERIMENTOS Nº s 281 A 

391/2024. 281/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar as 

rondas da Guarda Municipal e Polícia Militar no Jardim Mantovani. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 282/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar as 

rondas da Guarda Municipal e Polícia Militar na Vila Angélica. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

283/2024 – Requer do Secretário da Saúde, Sr. Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Júnior, que 

informe sobre a possibilidade de disponibilizar profissionais da saúde, como médicos e 

enfermeiros, para a realização de atendimentos e consultas médicas no B.º Astória, utilizando a 

estrutura da antiga pré-escola. Autoria: PEPINHO; 284/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de colocar um guarda no período noturno na UBS João Guilherme Soares 
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Hoelz, no Jd. Tóquio. Autoria: PEPINHO; 285/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza do Residencial Vida Nova, no Bairro Caaguassu. 

Autoria: PEPINHO; 286/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a capinação e limpeza na viela da Rua Gertrudes Maria da Conceição. Autoria: PEPINHO; 

287/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a recuperação da 

malha asfáltica das ruas do Bairro Astória. Autoria: PEPINHO; 288/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de construir um Posto de Saúde no Bairro Astória. Autoria: 

PEPINHO; 289/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Lincoln Parque. Autoria: PEPINHO; 290/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, 

por lâmpadas de LED, da Rua José Ribeiro de Barros, no Bairro Europark. Autoria: PEPINHO; 

291/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar os proprietários 

das casas localizadas na Rua João Abrami, para realizar a capinação e limpeza das mesmas, 

conforme Lei Municipal n° 5.257/2018. Autoria: PEPINHO; 292/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de aumentar o efetivo das varredeiras na Vila Angélica. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 293/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar 

a fiscalização de trânsito irregular de veículos pesados no Jardim Palmira. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 294/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da iluminação pública no Residencial San Marino. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

295/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do 

asfalto do Residencial San Marino. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 296/2024 – Requer do Prefeito, 

reiterando o Requerimento nº 2550/21, que informe sobre a possibilidade de construir uma 

academia ao ar livre e playground na “Praça da Música”, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 297/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

dos órgãos competentes a remoção de vários ninhos de cupins do terreno localizado na Rua 

Joaquim Motta com a Rua Maria José Bertrami Bordin, Fundação Manuel Guedes. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 298/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

dos órgãos competentes a remoção de vários ninhos de cupins da Praça da Música no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 299/2024 – PREJUDICADO; 300/2024 - 

Requer do Prefeito, reiterando o Requerimento Nº 4137/23, que informe quando serão 

retomados o serviço na bacia de retenção de água na entrada do Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 301/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 302/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento asfáltico da Rua Angelim Liberatoscioli, na Vila Esperança. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 303/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação 

e limpeza da Rua Santo Bertin, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: RENAN CORTEZ; 304/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico da Rua Dr. 

José Afonso Tricta, na Vila Esperança. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 305/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Praça Ayrton 

Senna, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: RENAN CORTEZ; 306/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico da Rua Francisco Moreira Sá, na Vila 

Esperança. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 307/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico da Rua João Braz, no Jardim das Garças. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 308/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 
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de realizar o recapeamento asfáltico das ruas do Jardins de Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

309/2024 - Requer do Prefeito que informe, com base na resposta do Requerimento n° 3927/23, 

qual a previsão para trocar os aparelhos de ar condicionado das UBS’s do Município. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 310/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar um ponto de ônibus coberto no Bairro Vida Nova Caguassú. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

311/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do 

asfalto da Rua Lourdes Marques de Paula, no Jardim Santa Rita. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

312/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Rua Lourdes Marques de Paula, no Jd Sta Rita de Cássia. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 313/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação 

e limpeza da Rua Rotary Club, esquina com a Av. Sen. Laurindo Minhoto Autoria: RENAN 

CORTEZ; 314/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aplicar o fumacê 

na EMEF Professora Teresinha Vieira de Camargo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 315/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aplicar o fumacê em todas as escolas 

do Município, como medida preventiva ao alerta de risco de epidemia de Dengue. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 316/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de lavar 

a quadra na EMEF Professora Teresinha Vieira de Camargo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

317/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as árvores da EMEF 

Professora Teresinha Vieira de Camargo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 318/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as árvores da Rua Nho Quim Marquês, na 

Vila Dr. Laurindo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 319/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos e a sinalização de solo nas ruas do 

Bairro Enxovia. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 320/2024 - Requer do Prefeito que informe, visto 

que a Santa Casa de Tatuí se encontra sob Intervenção da Prefeitura Municipal, se houve a 

contratação de mais empresas terceirizadas para prestações de serviços na Santa Casa e se a 

resposta acima for positiva, enviar quais empresas e cópia dos contratos firmados. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 321/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas da Rua Nho Quim Marquês, na Vila Dr. Laurindo e que nos envie 

cronograma com a possível data de troca. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 322/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, visto que a Santa Casa de Tatuí se encontra sob Intervenção da Prefeitura 

Municipal, como está sendo feita a limpeza terminal dos banheiros da Santa Casa e se estão 

seguindo as normas da CCIH. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 323/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da área de lazer do Jardim 

Mantovani. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 324/2024 - Requerem do Prefeito que envie o 

relatório das dívidas liquidadas, vencidas e não pagas analiticamente por fornecedor, com 

referência de 01 de janeiro de 2023 até 31 de dezembro de 2023. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 325/2024 - 

Requer do Prefeito, reiterando o Requerimento Nº 2490/23, informações sobre a demora na 

construção da canaleta no cruzamento da Rua Benedito Silveira Garcia com a Rua Osmil Martins, 

no Jardim Santa Rita de Cássia, ao lado da EMEF. “Prof.ª Magali Azambuja de Toledo”. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 326/2024 - Requer do Prefeito, reiterando o Requerimento Nº 

2491/23, que informe como está o processo de viabilização de uma área para a construção de 

um aterro para o descarte de resíduos de construção civil (entulho, terra, tijolos, ferro, telhas e 

outros). Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 327/2024 – PREJUDICADO; 328/2024 - Requer do 

Prefeito, reiterando a Indicação nº 884/23, que informe se está no cronograma dos órgãos 
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competentes a substituição do poste da Rua Gentil Mota com a Rua Osmil Martins, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 329/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se está no cronograma dos órgãos competentes a retirada dos materiais descartados 

embaixo da linha da torre de energia, paralelo ao Jd. Sta Rita e Pacaembu, na Rua Porfirio de 

Campos Pedroso. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 330/2024 - Requer do Prefeito que informe 

se é verídica a informação sobre a proibição da passagem de caminhões e carretas na Marginal 

do Ribeirão Manduca. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 331/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando realizará o patrolamento e cascalhamento das estradas de terra do Bairro Água 

Branca. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 332/2024 - Requer do Prefeito que informe as ações 

que pretende realizar para conter o afundamento do asfalto na Rua Caridade Terceira, próximo 

ao lago do Bairro Bela Vista e quando as realizará. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 333/2024 

- Requer do Prefeito que informe qual foi a conclusão obtida através da resposta ofertada ao 

requerimento nº 49/22, e se irá realizar a devida drenagem e a abertura de bueiros na extensão 

da Rua Marrey Marques de Oliveira, no Bairro Colina Verde. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

334/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar reparos no asfalto 

da Rua Professor Oracy Gomes. Autoria: MAURICIO COUTO; 335/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de promover a limpeza e remoção de entulhos na Rua Natalino 

Turri, as margens do córrego da ponte preta entre a Vila Esperança e o São Cristóvão. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 336/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar reparos no asfalto da Rua Francisco Vieira de Camargo, na Vila Primavera. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 337/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de remover 

árvores da espécie arbórea leucena, as margens do córrego Ponte Preta, na confluência da Rua 

Caetano Nastri e Natalino Turri, entre Vila Esperança e o São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 338/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará operação tapa buracos 

na Rua Natalino Turri, trecho entre a Vila Esperança e o São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 339/2024 - Requer do Prefeito que informe qual tem sido a periodicidade de varrição 

nas ruas do Jardim Planalto, em especial na Rua José Elio da Rocha. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 340/2024 - Requerem do Prefeito que informe diante de sua programação quando fará 

o patrolamento de cascalhamento das ruas paralelas à rua principal do Jardim Gramado. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 341/2024 - Requer do Prefeito 

que informe quando realizará operação tapa buracos na Rua Dr Alberto Seabra. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 342/2024 - Requerem do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito 

da supressão de árvores e posterior replantio no Cemitério Cristo Rei. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 343/2024 

- Requer do Prefeito que informe por qual razão não foi realizada a substituição de luminárias 

queimadas na Rua 02 em frente aos números 136 e 168 do Jardim Esmeralda, que tiveram 

protocolos na ouvidoria municipal e na secretaria de serviços públicos e zeladoria desde agosto 

de 2023, e que informe quando realizará a substituição destas luminárias. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 344/2024 - Requer do Prefeito que informe quando finalizará o patrolamento 

da Rua Canário da Terra, Rua João de Barros e Rua Sabiá, no Bairro dos Oliveiras (Santuário 

Nossa Senhora de Fátima). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 345/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de fazer o reposicionamento das lâmpadas na Praça Cesário 

Mota, no Jardim Junqueira, e colocar lâmpadas no centro da praça. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 346/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser realizado o 

serviço de poda e capinação ao lado do Posto de Saúde da Vila Angélica. Autoria: LUZIA 
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APARECIDA FERMINO; 347/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará o patrolamento 

e cascalhamento das estradas de terra do Bairro Caaguaçu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

348/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma inspeção 

completa em todos os brinquedos e equipamentos de academia ao ar livre nas praças da cidade; 

providenciar a manutenção preventiva necessária, incluindo a substituição de peças danificadas, 

reparos estruturais e lubrificação adequada e estabelecer um programa regular de manutenção 

preventiva para garantir que os equipamentos das praças sejam mantidos em boas condições. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 349/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas queimadas em frente à Escola Ary de Almeida Sinisgalli e substituir por 

lâmpadas de led. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 350/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de ser executada a limpeza e capinação do terreno em frente à 

Rua Campo dos Palmares, no Jardim Aeroporto. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 351/2024 

- Requer do Prefeito que informe se existe projeto em curso para a limpeza e revitalização do 

Córrego da Ponte Preta. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 352/2024 - Requer do Prefeito 

informações a respeito do concurso PEB 01. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 353/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando realizará a limpeza dos bueiros entre Avenida Virgílio 

Montezzo Filho e a Rua Maria Teresa de Moraes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 354/2024 

- Requer do Prefeito que informe quando realizará operação tapa buracos de fronte às garagens 

das residências situadas à Rua Lauro Campos Portela, números 10 e 401. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 355/2024 - Requer do Exmo Sr. Eleuses Vieira de Paiva, Secretário Estadual de 

Saúde, informações sobre o número de vagas para cirurgia, internação e atendimento 

ambulatorial disponibilizadas pelo Sistema CROSS para os munícipes de Tatuí, e quantas são 

disponibilizadas para a população da Região Metropolitana de Sorocaba, dentre outras 

informações correlatas. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 356/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o patrolamento na estrada de terra que dá acesso à 

chácara Riso. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 357/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma avaliação técnica para instalar lombadas ou outros redutores de 

velocidade, na Rua Antônio Luciano de Campos, na Vila Paulina. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

358/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover a zeladoria 

necessária no terreno onde está localizada a academia de ginástica na Rua Maria Odete Campos 

Pinto, no Bairro Mirandas. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 359/2024 – Requer da Divisão Regional 

de Saúde — DRS XVI Sorocaba/SP, na pessoa de seu Diretor, Dr. Carlos Eduardo Ribeiro de 

Moura, que informe quais providências estão sendo tomadas para que não ocorra falta de 

medicamentos de alto custo para o município. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 360/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação tapa buracos 

e pavimentação asfáltica, em toda extensão do San Marino. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

361/2024 - Requerem do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito da execução 

orçamentária do orçamento público municipal durante o ano de 2023. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

362/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da Secretaria de Esportes, 

Cultura, Turismo e Lazer, prestar uma homenagem ao tatuiano Altair Lopes de Moura, mais 

conhecido como Altair Goleiro, no Campeonato Amador de Futebol. Autoria: RENAN CORTEZ; 

363/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover toda zeladoria 

necessária no loteamento que fica na frente da Base comunitária da GCM, no Bairro dos 

Mirandas. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 364/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 
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possibilidade de executar uma operação tapa buracos e pavimentação asfáltica em toda a 

extensão da Rua Antônio Luciano de Campos, na Vila Paulina. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

365/2024 - Requer do Prefeito que informe quais ações estão sendo praticadas para minimizar 

os impactos das fortes chuvas que vêm atingindo nosso município? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

366/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover a limpeza do eco-

ponto localizado na Estrada Tatuí - Iperó no bairro Guaxingu. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

367/2024 - Requer do Prefeito que informe se existe um cronograma de manutenção da 

iluminação pública nos bairros? Se sim, qual é? Se não, a manutenção é feita de acordo com a 

demanda? Quais os critérios de classificação da prioridade para o atendimento das demandas? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 368/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar uma operação tapa buracos e pavimentação asfáltica, na Rua Juvenal de Campos, 

(defronte ao nº 2010), no Centro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 369/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de aumentar a frequência da coleta de lixo na Rua Ruy 

Barbosa nº 601, no Bairro Valinhos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 370/2024 - Requer do Prefeito 

que informe qual é o cronograma das obras de revitalização do Manduca, se a prefeitura realizou 

estudo do impacto ambiental provocado pela obra e, se sim, envie-nos cópia. Se não, por qual 

razão? Autoria: EDUARDO SALLUM; 371/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar placas com a denominação das ruas localizadas no loteamento de frente 

com a base comunitária da GCM no Bairro dos Mirandas. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 372/2024 

- Requer do Prefeito que informe se haverá a realocação de famílias que residem na área em 

que o Ribeirão Manduca está sendo revitalizado? Se sim, quantas e para onde as famílias serão 

realocadas? Autoria: EDUARDO SALLUM; 373/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar uma operação tapa buracos e pavimentação asfáltica, na Rua Juvenal 

de Campos, (defronte ao nº 2081), no Centro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 374/2024 - Requer 

do Prefeito que informe com qual periodicidade são realizadas patrulhas da Guarda Civil 

Municipal na Vila Angélica? Quais providências estão sendo tomadas para prevenir delitos 

dentro do bairro? Autoria: EDUARDO SALLUM; 375/2024 - Requer da Guarda Civil Municipal, 

que informe com qual periodicidade são realizadas patrulhas na Vila Angélica? Existe alguma 

ação específica para prevenir a prática de delitos no bairro? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

376/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das 

lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Benedito Faustino Rosa, 

no Jardim Wanderley. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 377/2024 - Requer da Delegacia de Polícia 

Civil, que informe com que periodicidade são realizadas patrulhas no bairro Vila Angélica? Existe 

alguma ação específica da Polícia para prevenir a prática de delitos no bairro? Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 378/2024 - Requer do Prefeito que informe se pretende realizar o recapeamento das 

ruas da Vila Angélica? Se sim, quando? Se não, por qual razão o bairro não está sendo priorizado 

apesar das condições precárias das ruas? Envie-nos cópia do cronograma dos trabalhos. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 379/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a troca das lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Franklin 

Cornélio Lamoza, do Jardim Wanderley. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 380/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública em 

toda a Vila Angélica. Autoria: EDUARDO SALLUM; 381/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quais providências pretende tomar para resolver o problema do acúmulo de lixo no Bairro Vida 

Nova Pacaembu? Os ecopontos do município estão funcionando regularmente? O que a 

prefeitura tem feito para divulgar e conscientizar a população sobre o descarte correto de lixo? 
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Autoria: EDUARDO SALLUM; 382/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a troca das lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua 

José Ribeiro de Barros, no Bairro Europark. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 383/2024 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão não está cumprindo ordem judicial que determina o 

fornecimento de canetas de insulina para pacientes que fazem o uso contínuo do medicamento? 

Quando o fornecimento será regularizado? Autoria: EDUARDO SALLUM; 384/2024 - Requer do 

Prefeito que informe qual é o prazo de finalização da obra atualmente em andamento na Rua 

Prudente de Moraes, na altura do nº 1389? Autoria: EDUARDO SALLUM; 385/2024 - Requer da 

SABESP, que informe qual é o prazo de finalização da obra atualmente em andamento na R. 

Prudente de Moraes, altura do nº 1389. Autoria: EDUARDO SALLUM; 386/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas queimadas por 

lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Humaitá. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 387/2024 - 

Requer da ELEKTRO que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação 

pública em toda a Vila Angélica. Autoria: EDUARDO SALLUM; 388/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a Manutenção dos brinquedos e bebedouros, da 

Praça Ayrton Senna, no Bairro Doutor Laurindo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 389/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o valor da porcentagem paga sobre 

a periculosidade aos Bombeiros Municipais de 30 para 40% e a inclusão no RET. Autoria: 

LEANDRO MAGRÃO; 390/2024 - Requer do Prefeito que informe a razão do portal de atos 

oficiais - leis e decretos, estar desatualizado e incompleto, vez que a última publicação consta 

do dia 1º de fevereiro de 2024, além de que, percebe-se diversas lacunas em razão da omissão 

quanto a transparência. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 391/2024 – Requer do Prefeito que 

informe por que não foi feito o repasse do incentivo financeiro adicional (IFA) aos Agentes 

Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias e por que o Poder Executivo ainda 

não propôs um Projeto de Lei para direcionar diretamente aos Agentes Comunitários de Saúde 

e Agentes de Combate às Endemias, o incentivo financeiro adicional anual repassado pelo Fundo 

Nacional de Saúde, como já ocorre em vários municípios? Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO. 

MOÇÕES N° S 027 e 028/24. 27/2024 - REPÚDIO à Escola VAI VAI que em seu desfile no carnaval 

de 2024, colocou policiais sendo representados como demônios em sua apresentação. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA, LEANDRO MAGRÃO; 28/2024 – Aplausos e Congratulações ao Presbítero 

Tiago Augusto Verbiski, dirigente da Igreja Evangélica Assembleia de Deus – Ministério Ipiranga, 

Pq. San Rafael, em razão do notável trabalho de destaque que vem realizando, pregando a 

Palavra de Deus na cidade de Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, Vereador Fábio Villa Nova. Gostaria de comunicar ao plenário, a retirada 

do meu Requerimento nº 375, que é um Requerimento que está colocado a guarda e a verdade 

era à polícia militar esse Requerimento, para que eu faça a alteração para a semana que vem. 

Pela Márcio da Santa Rita. [VER. MÁRIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pela ordem senhor 

presidente. Primeiro eu quero cumprimentar os nobres pares, ao público presente que está 

aqui, aos motoristas, os funcionários públicos também que se encontram aqui. Senhor 

presidente, eu venho solicitar pela ordem para ver a possibilidade referente ao projeto do 

dissídio do funcionalismo público que se encontra tramitando nessa casa, inclusive teve um erro 

por parte do executivo, três erros. A presidente do sindicato inclusive aqui está presente, 

sempre lutando e trabalhando também em prol do funcionalismo público, questionando 

bastante e inclusive não se encontra na minha comissão esse projeto, está na comissão de 

justiça e redação e ver a possibilidade de nós podemos analisarmos referência a esse projeto e 
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dar uma atenção com bastante finco referente ao projeto, para ver se não existe também erro 

novamente, porque o que mais acontece aqui dentro dessa câmara é projeto de lei enviado do 

executivo com muitos erros, infelizmente não é esse, são vários e todos sabem. Então ver a 

possibilidade de se fazer aí solicitando ao senhor presidente em questão do bem estar do 

funcionalismo público, para que realmente eles possam receber essa remuneração aí para o 

próximo pagamento, ver a possibilidade desse projeto ser analisado durante essa semana e o 

senhor presidente, com os demais vereadores da mesa, fazer uma solicitação de uma Sessão 

Extraordinária, da possibilidade antes do fechamento da folha do funcionalismo público e que 

realmente nós possamos fazer a nossa parte como vereador, porque os funcionários já estão 

esperando até demais referente a esse aumento do funcionalismo, coisa que já era na minha 

opinião para ter solucionado e os funcionários já terem recebido no mês de janeiro e em 

fevereiro. Enfim, consequentemente os meses aí que estão vindo. Então solicito ao senhor 

presidente, juntamente a mesa, a possibilidade de uma Sessão Extraordinária e que nós 

possamos analisar durante essa semana o projeto, porque hoje não tem como. Eu não tive ainda 

vista desse projeto, mas eu acredito que cada um dos nobres pares também aqui não vai se 

impor referente essa situação. Então solicito essa atenção do senhor presidente, da 

possibilidade de o mais tardar aí até sexta-feira senhor presidente, muito obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Vereador Márcio, deixa eu perguntar o seguinte: o senhor faz parte 

do bloco da oposição, a oposição concorda então em votar até sexta-feira o projeto? [VER. 

MÁRIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Então senhor presidente, como eu já disse, precisa realmente 

cada um de nós das comissões analisarem o projeto e se realmente não tiver erro no projeto, se 

não tiver erro, isso bem claro pessoal. Se não tiver erro no projeto, nós não vamos impedir que 

o projeto realmente seja aprovado aí o mais tardar aí até sexta-feira. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Então a obviamente como o senhor disse, se não tiver erro, entende possível 

votar até sexta-feira o projeto. [VER. MÁRIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Então senhor 

presidente, como já foi dito, se não tiver erro no projeto, nós estamos aí a disposição para estar 

analisando a questão desse projeto e acredito que ninguém vai impor. E outra coisa, nós somos 

situação a nossa cidade e situação ao funcionalismo público. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: O senhor que é líder vereador Marquinho, do governo, da base. A base também 

concorda em conseguiu votar até sexta-feira? [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente, a posição da base é que se vote hoje esse projeto de lei, porque se a gente tiver os 

pareceres do procurador dessa casa dizendo que o projeto está apto, se tiver o procurador 

dizendo que está apto, o projeto já está apto e a gente paralisa a sessão, todos os presidentes 

de comissões assinam e a gente faz essa votação hoje mesmo senhor presidente. É um período 

que a gente tem para fazer a votação hoje mesmo para o funcionalismo público não sofrer. E o 

parecer da procuradoria já está praticamente pronto e se tiver, a gente faz a votação já, o que 

tem que ser feito, a gente faz hoje mesmo para o funcionalismo não sofrer com esse problema 

aí de não estar dando para fazer o pagamento, faltando o tempo para fazer o pagamento. Então 

hoje mesmo é a posição nossa para que se vote esse projeto, paralisa a sessão, a gente pega a 

assinatura de todos e põe para votação hoje menos esse projeto de lei senhor presidente, 

obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Então assim, até para os servidores que estão 

acompanhando para entender né. Aqui na casa tem três blocos, tem o bloco de oposição, que 

não quer dizer que é oposição à cidade e nem aos servidores, tem o bloco da situação e o 

terceiro bloco sou eu sozinho e o governo quer que vote hoje, a oposição está propondo que 

vote ainda essa semana. Depois das falas, a gente pode paralisar, tentar chegar em um acordo 
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e daí eu vou colocar a data que for possível para a gente votar o quanto antes. O que a gente 

puder fazer para que seja votado o quanto antes, a gente vai fazer e essa é a posição nossa. 

Então acho que vamos chegar em um acordo, vamos chegar em um consenso, olha que 

maravilha, estamos conseguindo conversar. [VER. MÁRIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Eu já sou 

bem claro senhor presidente, eu não vou votar em um projeto a troque de caixa, em documento 

que eu nem vi e nem li e eu já falei a minha fala, não vou voltar atrás daquilo que eu falo, porque 

eu sou muito coerente e sou muito justo. Independente se é hoje ou quarta-feira, quinta-feira... 

O projeto testando de acordo, eu não vi, não é devido ter o parecer do procurador, que eu 

também não tenho esse direito, nós estamos dentro de um tramite legal entendeu. Então eu já 

deixo bem claro aqui, que eu não tenho conhecimento desse projeto e não voto e não assino 

documento principalmente desse atual gestor, desse atual prefeito que eu não confio e não 

acredito. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Não, perfeito. Então é o seguinte; Eu vou dar 

questão de ordem aos senhores, mas vamos entrar em um acordo. Porque eu preciso para 

realizar a sessão depois das falas, porque eu preciso convocar, se for ter uma extraordinária hoje 

ou daqui três dias, quatro dias, cinco dias, eu preciso convocar e eu tenho que aproveitar a 

Ordinária para convocar, é mais fácil convocar ainda em Ordinária. Então é por isso só a minha 

questão de paralisar a sessão. Questão de ordem, de vereador Micheli, na sequência questão 

de ordem, vereador Fábio. [VER. MICHELI VAZ]: Senhor presidente, eu queria deixar bem claro 

que a gente tem acompanhado todas essas alterações que tem feito no projeto, é alterações 

coordenadas pelo diretor dessa casa, pela procuradoria dessa casa e todas as alterações foram 

feitas de acordo, a prefeitura fez de acordo com as alterações. Porque houve umas alterações 

na lei também. Então eu queria deixar bem claro para todos os presentes, que eu sou a favor de 

votar hoje o projeto sim. Então eu, assim como o Marquinho falou, representando a base, eu 

como vereadora sou a favor de votar hoje sim. O projeto já foi discutido, tirado, colocado, 

acrescentado, corrigido tudo que tinha que corrigir, são procuradores que são concursados por 

essa casa, que tem todo o conhecimento, todo respaldo e houve algumas leis que foram 

atualizadas, por isso que teve que ir e vir, corrigir e isso foi feito sem nenhuma uma dificuldade 

pela prefeitura, não houve nenhuma dificuldade as correções. Então eu me sinto apta a assinar, 

da minha comissão, a minha parte e votar hoje esse projeto. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Perfeito vereadora. Questão de ordem, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, senhores vereadores, público presente. Eu entendo senhor 

presidente que realmente nós temos que votar esse projeto pelo benefício dos funcionários, a 

vereadora falou que o projeto foi alterado, pelo que eu vi foi alterado na parte redacional, foi 

alterado na parte legal, mas o mais importante que é a porcentagem dos funcionários não foi 

mexido de forma nenhuma, do jeito que veio e voltou e voltou para cá de novo com o mesmo 

valor e é o que a gente não concorda, a gente sempre quer melhor salário para os funcionários. 

Eu concordo com a votação hoje, contudo se não votar hoje senhor presidente, eu acho que nós 

devemos votar na segunda-feira que vem. Que dá tempo de entrar ainda na folha de fevereiro 

e fica mais claro para os funcionários que estão na casa assistindo, para aqueles que vem aqui 

toda segunda-feira, para que todos saibam como foi a votação e não fazer uma extraordinária 

durante o dia ou mesmo à noite, alguns funcionários estão trabalhando, para que todos vejam 

a votação. Então eu concordo com a votação hoje ou segunda, para dar maior publicidade. Para 

que todos acompanhem essa votação, quer seja pessoalmente, quer seja pela internet na 

segunda-feira, eu acho que isso é importante para que os funcionários tenham essa posição, 

porque todos sabem que as sessões da câmara são de segunda-feira, os funcionários. Então 
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votamos durante a Sessão Extraordinária, mas no dia da Sessão Ordinária, para dar publicidade 

a todos os funcionários que queiram ver a forma de votação, muito obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Nós vamos decidir da forma mais democrática possível essa questão. 

Questão de ordem, vereador Leandro. Lembre-se que os senhores estão fazendo questão de 

ordem e não vai sobrar tempo para fala viu. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Boa noite 

a todos. Quero deixar também a minha posição favorável à votação hoje do projeto, eu sou bem 

honesto em falar que eu entendo bem pouco, muito menos que os procuradores dessa casa e 

não irei contra o que os procuradores determinarem. Então eu sou a favor da votação hoje, em 

favor do 7,42% para o funcionário público, Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Questão de ordem, vereador Fábio Villa nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 

Apenas para reforçar o pedido do líder do prefeito, vereador Marquinho. Para que esse projeto 

seja possível votar hoje. O projeto chegou hoje no começo da tarde na minha comissão e já foi 

colocado para fazer o trâmite necessário. A gente sabe que se tramitar da forma usual, ele vai 

demorar. Mas acho que todos os vereadores aqui estão empenhados para aprovar o aumento, 

ninguém vai votar contra o aumento, os funcionários estão esperando esse aumento. Se o 

projeto não for votado hoje, eu concordo com a fala do vereador Fábio Menezes, para que se 

vote na segunda. Não tem porque fazer em um outro dia e com razão, aí os funcionários vão vir 

aqui na câmara também para prestigiar essa votação. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Questão de ordem, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: 

Obrigado senhor presidente. Queria deixar aqui também a todos os funcionários que estão aqui, 

que a gente é a favor de votar hoje esse projeto, porque a gente sabe da importância que é, 

lógico que todo mundo queria mais, mas o prefeito tem feito com responsabilidade e tem que 

ser feito com responsabilidade e diga-se de passagem, o aumento foi o maior de todos os 

tempos e os funcionários sabem disso. Então nós concordamos de votar hoje esse projeto se for 

possível presidente, nós pedimos ao senhor, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Questão de ordem, vereador Levi. Só uma coisa vereador Paulinho, não foi o maior aumento de 

todos os tempos não. Tem aumento que é pior, agora entre o ruim e o pior, tem melhores não 

é vereador? Tem uma diferença entre ruim e o pior. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA 

MARTINS]: É a minha opinião presidente e você tem que respeitar. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Não é questão de opinião, é questão de dados vereador, tem aumento que foi maior, 

o Veio Quevedo dava aumento maior para os servidores. [VER. LEVI SOARES]: Boa noite a todos. 

Reforçando aqui o Marquinho vice-presidente, o Magrão, também sou funcionário público e não 

quero que atrapalhe esse aumento e que não venha já atrasar e prejudicar ainda mais o 

funcionário público. Eu sou funcionário público há 20 anos e também a favor que vote hoje. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. Bom, além de responsabilidade fiscal, a gente 

fala de responsabilidade, fala que 52% do orçamento pode ser implicado para servidor público. 

Com esse aumento está chegando em 44%, nós temos mais 8% para aumentar para o servidor 

público, mas até aí tudo bem. Agora que é realmente o maior aumento da região, é o maior 

aumento, até porque a nossa média salarial é a menor da região, infelizmente. Nós vamos fazer 

a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Dezesseis vereadores se inscreveram. Um minuto e 

meio para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite 

pares, boa noite presidente, boa noite plateia e boa noite aos funcionários aí. Eu também estou 

aqui para dizer que a hora que for para votar para o funcionário, o Pepinho está a favor do 

funcionário, pode ficar sossegado que o voto meu é sim. Tudo bem? E também eu quero falar 
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aqui sobre Astória, a gente pediu um posto de saúde na Astória, só que a gente sabe que Astória 

não tem condição de ter um posto de saúde por falta de pessoas, tem que ter uma quantidade 

de pessoas. Mas a gente pede para o secretário da saúde que pelo menos, vamos supor: em 15 

dias, ele mande uma equipe na escola nova lá da Astória, enfermeira, uns médicos para marcar 

exame de sangue, diabetes... Quer dizer que muitas pessoas de lá não tem condução para ir e 

tem que ir ali no jardim Tóquio, para marcar exame. Então eu acho que seria uma boa se o 

secretário mandasse essas pessoas lá. E também eu quero falar aqui sobre o postinho do Tóquio 

também, que agora o guarda lá aposentou e está sem guarda lá e a gente sabe que, não que 

seja perigoso, mas tem que ter um guarda durante a noite lá. E também eu quero falar aqui 

sobre a lâmpada LED, que a gente bate, bate e é uma verdade. Então a gente quer saber que foi 

colocado um empréstimo de R$ 4 milhões de reais, só que a gente não pode culpar o prefeito 

também, a gente pede para ele informar seu o dinheiro chegou para essas coisas, é a única coisa 

que a gente pede é isso, porque é muita reclamação de lâmpada. Agora seu o dinheiro do 

empréstimo está com ele, tem que fazer o serviço. É só isso, muito obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Pepinho. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. 

[VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos os nobres, mesa, público presente e a todos que nos 

assistem Através da TV em suas casas. Quero cumprimentar hoje, saudar a todos que estão aqui 

participando dessa sessão, na pessoa do senhor Valentim Carreiro, que é o senhor que vem 

sempre participar dessas sessões, muito obrigada pela sua presença senhor, seja sempre bem-

vindo aqui. Fico muito feliz com a participação ativa do senhor no nosso município. E também 

seu amigo, hoje ele trouxe um amigo para participar da sessão, sejam todos bem-vindos. Eu 

também gostaria de falar sobre os Requerimentos, vários Requerimentos de segurança pública, 

o que é muito importante mesmo para o nosso município e eu trago algumas informações para 

os presentes. Amanhã eu estarei juntamente com um delegado, doutor Luiz e mais um 

funcionário da seccional de Itapetininga, nós estaremos sendo atendidos pelo secretário Derrite, 

Secretário de Estado da Segurança Pública. Nós vamos falar sobre a DDM do nosso município, 

que é a Delegacia de Defesa da Mulher e também sobre a Sala Lilás, que foi uma sala que foi 

doada pela deputada na época, deputada Damares Moura, está pronta, mas ainda não está em 

funcionamento. Então são é muito importante nós discutirmos sobre a segurança pública. 

Também aproveito para informar todos que estaremos também na Secretaria da Cultura, 

conversando com o secretário de estado Roberto Alves de Lucena, senhor presidente, vamos 

pedir o apoio para Feira da Mulher Empreendedora, primeira feira que vai acontecer em nosso 

município. Essa feira ela vai ser organizada pelo projeto MCE, que é Mulheres Empreendedoras 

Cristãs e terá o apoio da prefeitura e de vários outros setores do nosso município. Também 

vamos estar conversando sobre a Feira do Doce, a nossa feira do doce que acontece agora em 

julho. Também quero falar sobre a Moção de Aplausos ao presbítero Tiago, dirigente da Igreja 

Evangélica Assembleia de Deus, Ministério Ipiranga, São Rafael, em razão do notável trabalho 

de destaque que vem realizando pregando a palavra de Deus em nossa cidade, boa noite. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora. Com a palavra, vereadora Luzia Firmino. 

Quero aproveitar para cumprimentar a presidente do Sindicato dos Servidores Públicos de Tatuí, 

Cláudia Adum, que está aqui presente, junto da diretora de base, Terezinha Quevedo. 

Cumprimentar também ao Carioca aí, presidente da Associação do Vale dos Lagos, que também 

está presente conosco. Pois não vereadora. [VER. LUZIA FIRMINO]: Boa noite senhor 

presidente, boa noite a todos os vereadores, membros da mesa, todo público presente e todos 

que nos assistem. Hoje eu gostaria de falar sobre o Requerimento nº 391/2024, sobre o repasse 
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do incentivo financeiro adicional. Eu fui procurada pelos agentes comunitários de saúde e 

combate a endemias que gostariam de saber porque não receberam o incentivo no ano de 2022 

e 23, sendo que todos trabalham na função e recebem a mais de a 10 anos e há dois anos não 

estão recebendo. Então gostaria que o executivo passasse para a gente o porquê que a gente 

não está recebendo esse incentivo. E também gostaria de falar que sou a favor a votar o 

aumento salarial dos funcionários. Obrigada a todos e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereadora Luzia. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, vereadores, público presente, senhores funcionários municipais. 

Hoje venho falar sobre a iluminação pública. Hoje eu contei na nossa pauta, hoje foram 

apresentados 110 Requerimentos, 20 pedidos de iluminação pública entre vereadores de 

situação, vereadores de oposição, vereador neutro. Então 20% da nossa pauta hoje é tratando 

de iluminação, que é uma questão básica para segurança pública. Inclusive levantei e estou 

levantando algumas jurisprudências, tem cidade que o ministério público já entrou com ação 

civil pública contra a prefeitura, impondo multa diária pela não troca de lâmpadas queimadas. 

Hoje eu acredito que em Tatuí, existem milhares de lâmpadas queimadas, não vou nem chutar 

o número porque tem determinado bairro que já me procurou, líder do bairro, que ele contou 

mais de 100 lâmpadas em um único bairro queimadas. Todos nós pagamos em nossa conta de 

energia, a taxa de iluminação pública. Além do dinheiro do empréstimo, como já foi falado aqui 

pelo Pepinho, todo mês a Electro repassa para prefeitura o que a Electro repassa é que nós 

pagamos junto com a nossa taxa de energia, a taxa de iluminação pública, que é justamente 

para pagar a conta de energia das ruas e para manutenção, que como bem falei, é uma questão 

primordial para a segurança pública. O lugar onde tem claridade, não tem aquele acúmulo de 

delinquentes, geralmente acúmulo de delinquentes ficam no lugar escuro. De 110 

Requerimentos de hoje, 20% são de pedidos tanto de vereador da base, como de vereador de 

oposição de troca de energia. Estou levantando jurisprudência, vou passar para aqueles que 

queiram ingressar com ação, para suspensão da taxa de iluminação daqueles que tem a lâmpada 

em frente sua casa queimada até a troca, a substituição ou que o ministério público vamos dar 

também subsídio para que o Ministério Público ingresse com ação aqui em Tatuí também, com 

muita diária pelo não cumprimento. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Com a palavra, Vereador Renan Cortez. [VER. 

RENAN CORTEZ]: Boa noite senhor presidente, membros da mesa, nobre pares, público que nos 

assistem presencial e pela Câmara TV. Em rápidas palavras, eu fiz um pedido ao prefeito, 

requerer a ele aqui pelo Requerimento nº 362. É sabido por todos que nós tivemos a perca de 

um atleta de muitos anos em nossa cidade, servidor público, o Altair, conhecido como Altair 

Goleiro e eu fiz esse Requerimento pedindo que o prefeito reportasse esse desejo de ser foi 

feito uma homenagem a esse atleta da nossa cidade, esse pai, esse servidor público e essa 

pessoa de tanta estima de uma grande parte da população, para que nós pudéssemos dentro 

da pasta do esporte e da secretaria de cultura, que fosse feito essa homenagem no campeonato 

amador do futebol. Então em poucas palavras eu gostaria de fazer esse pedido a secretaria de 

esporte e ao nosso prefeito, para que eles avaliem com todo carinho do mundo, para que nós 

possamos homenagear esse servidor público, esse atleta, essa excelente pessoa e de um caráter 

ímpar, que fez parte das nossas vidas, obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Renan. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de deixar claro que eu sou a favor do funcionalismo 

público, porém eu gostaria de fazer uma observação presidente, eu acho muito legal todos os 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: E

18
3-

M
7Z

3-
K

10
0-

4V
8J



vereadores da base terem ressaltado o trabalho dos procuradores que em todos os projetos de 

lei de minha autoria os pareceres eram favoráveis e todos eles, eles votaram contra, que 

politicagem né? Então sobre os questionamentos, por qual motivo o Portal de Atos Oficiais de 

Leis e Decretos encontra-se desatualizado, incompleto, tendo a omissão mais uma vez de 

transparência. Para a população entender, os decretos podem conter as nomeações e novas 

nomeações, será que é isso que o prefeito quer esconder? As suposta nomeação dos seus novos 

amigos comissionados? O próximo é muito importante, o relatório das dívidas; nós levantamos 

e os restos a pagar de 2023, as dívidas com os fornecedores passou os R$ 67 milhões. Olhem o 

tamanho do rombo, o tamanho de descaso do prefeito com os fornecedores, virou o ano de 

2023 com mais de R$ 67 milhões sem pagar fornecedores, eles estão sem receber. O que será 

que justificou isso? Será que foram os contratos feitos de formas emergenciais? Escondidos e 

superfaturados. Gastou mais que do que arrecadou e em 2023 a arrecadação foi maior ou é ruim 

de serviço demais. Supostamente só paga quem convém, será que são seus amigos? Só para 

concluir presidente? Prejudicando tantos fornecedores assim. Esse era um dos nossos medos 

quando nós cobrávamos as respostas do decreto de contingenciamento, famoso decreto do 

calote, infelizmente esse é o amar e cuidar do prefeito. E só para finalizar, também perguntamos 

se houve empenhos que deveriam contabilmente terem sido liquidados no exercício de 2023 e 

que foram rê-empenhados para o ano de 2024. Se sim, quais foram? Qual o valor? E quais 

razões? Nós temos que ficar bem atentos, porque o prefeito é craque em maquiar situações. 

Então nós solicitamos que seja respondido com transparência de verdade, boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, 

nobres vereadores, membros da mesa, público que nos assistem. Quero saudar aqui o Carioca, 

nosso amigo lá do bairro, que sempre tem participado, Vale dos Lagos, companheiro também 

que vem sempre aí. Bom, quero fazer quórum nessa noite senhor presidente, com o 

Requerimento nº 389 do vereador Leandro Magrão, que requer do prefeito que informe a 

possibilidade de aumentar o valor da porcentagem paga sobre a periculosidade aos bombeiros 

municipais, de 30 para 40% e a inclusão no RET. Diz que nós já votamos aqui o RET, sabemos da 

importância do Regime Especial de Trabalho, para várias categorias. E eu queria fazer quórum 

com o Magrão nesse Requerimento; se há possibilidade, sabemos que o bombeiro faz um 

excelente trabalho, mas existe os bombeiros aí também municipais que fazem um grande 

trabalho também, reforçando o bombeiro aqui da nossa cidade. Então fica aqui o nosso pedido 

nobre vereador Leandro Magrão, parabéns pelo Requerimento e eu quero apoiá-lo nesse 

Requerimento e dizer que os bombeiros municipais fazem o mesmo trabalho que o bombeiro 

vamos dizer assim e devem e merece ser reconhecido também como um grande trabalho que 

faz em nossa cidade. E dizer aos colegas mais uma vez que nós somos a favor de votar o 

aumento. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Paulinho, muito bom. Com 

a palavra, Vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, 

presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos. Também quero deixar 

aqui registrado que sou a favor também do funcionário público, conte comigo, Cláudia... E quero 

falar também referente as nossas praças que algumas têm aí academia ao ar livre, brinquedos 

para as crianças e que muitas vezes estão aí danificados, brinquedos estragados. Então meu 

Requerimento é em cima disso ao prefeito, sobre a possibilidade de realizar uma inspeção 

completa em todos os brinquedos e equipamento de academia ao ar livre. Substituindo peças 

danificadas, reparo estruturais, lubrificação adequada, estabelecer também um programa 
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regular de manutenção preventiva, para garantir que os equipamentos da praças sejam 

mantidas em boas condições, favorecendo aí o uso do brinquedo, as crianças, os pré-

adolescentes, como todos também para a academia, Deus abençoe a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Maurício. Com a palavra, Vereador Márcio do 

Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da 

mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Hoje eu venho a 

essa tribuna aqui; primeiro quero cumprimentar a presidente do sindicato, quero também 

cumprimentar aí os motoristas que estão aqui hoje presente na noite de hoje aí, questionando 

aquilo que é de seu direito. Quero cumprimentar aí o Thiago Orelha, o Tiago da Areia, Adriano 

da sua América, Mário Brother que eu conheço, Brother, Rafael e Márcio Camargo estão aí 

representando a classe do transporte de cargas da nossa cidade, são moradores aqui da nossa 

cidade, devido vários questionamentos, eu fiz esse Requerimento nº 330/2024. Que informe 

essa casa legislativa se é verídica a informação sobre a proibição de passagem de caminhões e 

carretas na Avenida Marginal do Ribeirão Manduca. Quais os critérios utilizados para essa 

proibição? Qual alternativa concedida a esses caminhoneiros que residem no município e 

necessitam utilizar uma via da cidade para abastecer seus caminhões? Quais os tipos de 

caminhões que podem sofrer essa proibição? Quanto os donos de caminhões que residem e os 

que não residem em nosso município, qual os critérios serão adotados? Houve alguma reunião 

com o representante ou o sindicato dos Caminhoneiros sobre a referida proibição? Se sim, 

quando foi, se não, quando está prevista essa reunião senhor presidente? Há previsão para 

finalização da ponte que dá acesso ao Jardim Lírio, para que os caminhoneiros possam utilizar o 

anel viário? Esse é um questionamento que estou fazendo aqui senhor presidente, porque fui 

questionado por vários motoristas que utilizam e necessitam. Eu vejo assim que é importante 

senhor presidente, que o chefe do executivo senhor prefeito, juntamente com o secretário que 

é da pasta, solicita aí é uma, ou melhor, abre uma reunião para esses caminhoneiros e que possa 

se dialogar, dar uma alternativa entendeu? Que seja bom para ambos os lados, isso seria 

importante. Então peço encarecidamente aí aos vereadores da base do senhor prefeito, 

provavelmente senhor prefeito vai estar assistindo aí essa colocação desse vereador, não é 

atender esse vereador, mas atender essa classe aí, porque sem os caminhões, sem os 

transporte, nada acontece; nós necessitamos de vocês, para que você realmente façam esse 

transporte, não só pela nossa cidade, mas por todo o estado e pelo nosso país, pelo Brasil. 

Parabéns a todos vocês, obrigado pela presença, eu acredito que o senhor prefeito vai ter a 

sensibilidade e poder atender vocês lá e poder dar uma resposta, isso é importante. Não ser 

ditador, simplesmente é assim e pronto e acabou, não é desse jeito que administra uma cidade, 

muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Márcio. Com a 

palavra, vereador Leandro Magrão. Reforçando o pedido do senhor vereador, parabéns pela 

reivindicação, tem que ser feito tudo com um diálogo na cidade, não tenha dúvida e apresentar 

alternativa, se não fica na mão. Pois não vereador. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: 

Boa noite a todos. Quero repetir a sua fala senhor presidente, declarando meu apoio aqui ao 

pessoal dos caminhoneiros e que tem que se dar uma solução. Eu acho que tem que ser 

conversado com a classe, sentado com vocês, porque não adianta tomar uma decisão dentro de 

uma sala. Então tem que ser conversado com todos vocês, chamar vocês para uma conversa e 

achar uma solução viável que seja bom para todos, podem contar comigo. Quero também apoiar 

o vereador Renan nesse Requerimento a respeito do Altair, a família dele participa do grupo de 

oração que eu participo aqui e tem o meu apoio também Renan, conte comigo. Quero falar 
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sobre o Requerimento nº 389, que o Paulinho já falou aqui, sobre os bombeiros municipais. Nós 

votamos nessa casa o aumento do RET, de até 60%. Para quem não sabe, o RET é o Regime 

Especial de Trabalho ou seja, não se paga a hora extra para Guarda Municipal, Defesa Civil, 

agente de trânsito e Bombeiro Municipal e os bombeiros não foram agraciados com esse regime. 

Então nada mais justo que eles sejam incluídos por todo o trabalho que eles desenvolvem com 

maestria, com excelência na cidade. Quero fazer eco com o meu colega, nobre par Fábio Villa 

Nova, a respeito da Moção de Repudio, nº 27, à escola Vai-Vai, já falei a semana passada e aqui 

eu quero falar só coisas rápidas. Sou totalmente contra o que a escola fez de colocar um policial 

do batalhão de choque que sai da sua casa para defender vidas, para defender outras famílias e 

colocá-lo representado como uma figura de um demônio, o que é muito ao contrário. Toda força 

de segurança é como se fosse anjos protegendo a vida de todos, de todos. Então fica aqui 

registrado o meu repúdio a essa ala da escola Vai-Vai, muito obrigado e boa noite senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Leandro. Vou fazer o uso 

da tribuna e passo a presidência ao Vereador Marquinho de Abreu, o nosso vice-presidente. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor vice-presidente, nobres vereadores, público presente. Direto 

ao assunto; a zona norte da cidade de Tatuí, ela está abandonada, ela está abandonada há pelo 

menos 30 anos em Tatuí e passa governo, volta governo e nada se faz. Não estou falando do 

Vale dos Lagos Carioca, estou falando da Vila Angélica, podemos colocar o Vale dos Lagos 

também e outros locais. Mas pelo tamanho da quantidade populacional que nós temos na Vila 

Angélica, a segurança pública, o tráfico dominou, inúmeros furto estão acontecendo dia após 

dia, motociclistas andando sem capacete e empinando moto, no fim do ano passado furtaram 

toda a afiação de uma casa, esse ano limparam uma casa, limparam televisão, eletrodoméstico, 

etc. E os moradores me disseram que não há uma ronda dentro do bairro, uma ronda policial 

que seja. Minha questão é para secretária de segurança da cidade, para o prefeito se há algum 

planejamento? Porque infelizmente pela vulnerabilidade do local, a coisa está muito 

complicada. Acidentes estão acontecendo na Oscar Chagas, na Pedro de Domingues. E 

recentemente vereador Marquinho, um idoso se acidentou na principal ali, na Oscar Chagas da 

Vila Angélica, se acidentou e ficou com fratura exposta no local e isso de inúmeros acidentes 

que tem acontecido ali e parece que a prefeitura de Tatuí, já a muitos anos tem tapado os olhos 

para o que está acontecendo ali. E eu quero terminar falando da iluminação pública, porque 

esse dado que o senhor colocou Vereador Fábio, me coloco também em apoio, a gente a fazer 

algo via ministério público né? Era para o LED ser melhor e o que está acontecendo é que a 

cidade está tendo um apagão, não é verdade? Então eu subi na tribuna esses dias, o senhor não 

estava aqui nessa sessão e eu subi aqui na tribuna e falei: acho engraçado que na frente da casa 

dos meus assessores está tudo com lâmpada apagada, achei que era só na frente das casas dos 

meus assessores, mas pelo jeito está em tudo que é lugar na cidade. Nós temos que resolver 

isso para ontem, isso causa insegurança, causa muitos problemas para nossa cidade, obrigado 

Marquinho. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Com a palavra, vereador Marquinho. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores uma boa noite a todos. Eu vim falar no meu Requerimento nº 

355, que eu requeiro ao REQUER ao Sr. Eleuses Vieira de Paiva, Secretário Estadual de Saúde, 

informações sobre o número de vagas para cirurgia, internação e atendimento ambulatorial 

disponibilizadas pelo Sistema CROSS para os munícipes de Tatuí, e quantas são disponibilizadas 

para a população da Região Metropolitana de Sorocaba. Nós estamos enfrentando dificuldades 
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em relação a essas vagas e eu fiz esse Requerimento para ter um parecer melhor e dar um 

parecer melhor em relação a esses atendimentos que é feito pelo governo estadual. E fiz 

também um Requerimento da Divisão Regional de Saúde, do DRS, doutor Carlos Eduardo Ribeiro 

de Moura, que informe quais as providências estão sendo tomadas para que ocorra, que está 

acontecendo a falta de medicamentos de alto custo e o nosso município está sofrendo muito 

com isso e que é da obrigação do governo do estado. Então eu fiz esse Requerimento solicitando 

providências e quais as providências serão tomadas em relação a essas faltas e eu gostaria de 

falar com os caminhoneiros que estão aqui presentes, tem algum representante de 

caminhoneiro aí? Eu vou acabar minha fala, para a gente marcar uma reunião para gente estar 

indo lá na prefeitura para nós estarmos conversando todo mundo junto, beleza? Pode contar 

conosco aí. E em relação ao funcionalismo público, também sou a favor do aumento do 

funcionalismo público, venho aqui dizendo que o funcionalismo público trabalha com excelência 

aqui no nosso município e nós precisamos aprovar esse projeto mais rapidamente. Na minha 

opinião eu gostaria que esse projeto fosse aprovado hoje, votado e aprovado hoje para que os 

funcionários tivessem uma maior tranquilidade. Então deixo aqui senhor presidente que se 

pudéssemos votar esse projeto hoje, seria de grande benfeitoria ao funcionalismo público, 

muito obrigado senhor presidente, uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Marquinho. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente. Estou aqui para fazer um alerta a prefeitura de 

Tatuí e também aos vereadores dessa casa: Vamos ter cuidado para fiscalizar o orçamento da 

nossa cidade e à prefeitura o pedido, responsabilidade com os gastos públicos, o dinheiro ele 

não é infinito e a gente sabe que ele exige prioridades e até o momento nós não estamos 

entendendo exatamente qual é a prioridade desse governo e o que me chama atenção foi o 

orçamento público do ano de 2023, nós tivemos um aumento muito grande da dívida pública e 

não adianta nós enquanto vereadores virmos aqui na tribuna pedir A, pedir B, pedir C, se o 

dinheiro foi gasto de qualquer forma. Então tem que existir na fiscalização aqui nessa casa e tem 

que existir sim senso de responsabilidade e prioridade da prefeitura de Tatuí, mais de R$ 32 

milhões de reais aumentaram somente em restos a pagar do ano de 2023 para 2024 e isso tendo 

o maior orçamento, a maior arrecadação da história do nosso município. Então nós queremos 

entender porque. Esse é um pacote já aconteceu em 2022, um valor menor, de 

aproximadamente R$ 14 milhões de reais, que foi o déficit, esse ano aumentou o déficit e se nós 

fizermos uma comparação histórica senhor presidente, o último ano que havia existido em Tatuí 

uma diferença entre a arrecadação ou seja, a receita e a despesa que a prefeitura efetivamente 

gastou, 2016. Então acho que faz um tempo aí, a gente precisa ter responsabilidade com isso, 

obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Com a palavra, 

vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais 

colegas, público presente e pessoal que assiste a gente de casa. Vou usar esse espaço aqui só 

para falar sobre a Moção de Repúdio que eu fiz junto com o Vereador Leandro Magrão, para 

escola de samba Vai-Vai, que demoniza os agentes de segurança pública, a polícia militar e 

glamouriza o bandido. Tanto é que colocaram a fantasia de bandido no mestre sala e porta-

bandeira, que são os maiores destaques da escola. Já faz tempo que o carnaval tem cometido 

essas invenções de valores, algumas escolas de samba. Essas escolas de samba são financiadas 

pela rede Globo, que também promove e dissemina essa inversão de valores e pior, são 

financiadas com recurso público. As escolas de samba de São Paulo são financiadas pela 

prefeitura, não temos dados, mas eu sei que no Rio de Janeiro a prefeitura do Rio de Janeiro dá 
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R$ 2 milhões para cada escola de samba. Então eu acho que precisa ter mais respeito com a 

população que não vem com bons olhos essa situação que foi mostrada no desfile aqui de São 

Paulo. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio 

Villa Nova. Com a palavra, vereador Valdir de Proença. [VER. VALDIR DE PROENÇA]: Boa noite, 

senhor presidente, nobres pares, público presente. Senhor presidente, também gostaria de falar 

que fiz um Requerimento para que se informe sobre a possibilidade de aumentar a ronda da 

Guarda Municipal e da Polícia Militar no Jardim Mantovani e na Vila Angélica. Também gostaria 

de falar que sou a favor da votação do aumento do salário mínimo dos servidores e se possível 

ainda hoje. Uma boa noite a todos e até mais. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Valdir. Questão de ordem, vereadora Cíntia. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Obrigada 

pela questão de ordem. Só a nível de informação presidente, já que o senhor e outros 

vereadores falaram da iluminação pública, só a nível de informação; na própria rede social do 

prefeito, ele postou dia 9 de fevereiro que 80% da iluminação LED está concluída no município, 

isso é tirar sarro com a cara da população né? Ou é não ter vergonha mesmo, muito obrigada 

pela questão de ordem. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Em votação os Requerimentos. 

Questão de ordem, vereador Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: A titulo de informação: hoje 

também foi dado início no projeto Ayrton Senna em nosso município, às atividades do Projeto 

Guri, um projeto musical, cultural, que também se dá início hoje na rede municipal de ensino, o 

qual também nós esperávamos muito que esse projeto venha ser executado em nosso 

município. Então fica aqui os meus parabéns a gestão e também a gestão da educação na pessoa 

da secretaria Elizangela Cecilia. E também já fazer um apelo, que esse presente do Projeto Guru, 

não nos traga nenhum dano no Conservatório Municipal, não seja um presente de um lado, para 

que seja retirado algo de outro. Mas em todo caso, parabéns pelo início desse projeto tão bem 

vindo e necessário no nosso município. Obrigado presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: O dano já foi causado, não abriu vagas para a iniciação musical, mas eu espero que 

não tenha nada a ver com o Guri, porque o Guri é um projeto bom, não tem nada a ver. Bom os 

Requerimentos foram APROVADOS por 14 votos. Antes de colocar em votação as Moções, eu 

vou paralisar para a gente discutir extraordinária. Paralisada a sessão por cinco minutos. Bom 

retomando os trabalhos. Presidente do Sindicato dos Servidores, os servidores que estão nos 

assistindo, fizemos uma conversa proveitosa na copa da câmara, os vereadores acharam por 

bem votar os projetos que compõem o dissídio aqui nesta casa na próxima segunda-feira em 

Sessão Extraordinária, logo após a Sessão Ordinária. Então faremos a convocação segunda que 

vem, para que seja votado na mesma segunda e temos a palavra do senhor líder do governo, a 

palavra portanto do governo de que votando na segunda-feira, que vem na terça de manhã os 

autógrafos sai daqui da câmara para ir até a prefeitura e sobram ainda nove dias úteis até o 

pagamento e a prefeitura deu a palavra que consegue fazer rodar na folha de pagamento ainda 

de março, na primeira semana de março, quinto dia útil. Então quero agradecer aos vereadores 

da oposição, quero agradecer aos vereadores do governo que a gente conseguiu aí chegar num 

acordo político nesse sentido em prol dos servidores. Então semana que vem vamos votar. 

Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 15 votos. O vereador Eduardinho está ausente, 

por compromisso partidário fora de Tatuí. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 281, 282, 284 

a 354, 356 a 358, 360 a 374, 376, 378 a 384, 386 e 388 a 391/2024. Requerimento às comissões: 

nº 283, 355, 359, 377, 385 e 387/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à 

leitura do Projeto de Lei nº 04/2024 de autoria do Executivo; Projeto de Lei nº 04/2024 de 

autoria do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 04/2024. – 
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Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a alteração das Leis Municipais 

n°5.359, de 17 de junho de 2019, e n°5.788, de 5 de abril de 2023, e estabelece outras 

providencias. *Projeto de Lei nº 04/2024 - Autoria: LEANDRO MAGRÃO. Assunto: PROJETO DE 

LEI que dispõe sobre a Inclusão no calendário oficial do município Fevereiro Roxo e Laranja - 

Mês de conscientização sobre as doenças de Fibromialgia - Lúpus- Alzheimer e Leucemia. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar 

desta sessão. Não temos voto de pesar. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Agradecendo a todos os vereadores 

e vereadoras que se fizeram presentes, agradecendo à população que esteve presente no 

plenário da Câmara Municipal de Tatuí, a todos que nos assistiram também pela TV Câmara e 

pelo YouTube e agradecer aos nossos servidores municipais que fizeram possível esta sessão, 

em nome de Wilton Venâncio, Neuza Aparecida e Iraci Aparecida, uma boa noite! Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos dezenove 

dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 26 de fevereiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=E183M7Z3K1004V8J"?chave=E183M7Z3K1004V8J, ou vá 
até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: E183-M7Z3-K100-4V8J
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